


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国産白ごまについて 

25 年前は喜界島に 200kg しかなかった白ごまが弊社の契約栽培や栽培指導によって、 

300 名の農家と契約し 40トンにまで増え、鹿児島県が日本一のごまの生産地になりました。 

これまでいろいろな波もありましたが、農家への栽培指導でごま栽培が復活するなど、農家の方々の契約栽培や協力をいただいた

おかけで、私どもが今回の賞をい頂いたのだと思います。 

 

国産なたねについて 

鹿児島・北海道・青森県での契約栽培者が、300 名ぐらいで 300 トンぐらいの栽培ができるようになりました。 
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2005 年 12月 22 日・・・この日は大雪が降りました・・・。 


